



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Hockeyfreunde,

Das Jugendsprecherjahr 2011 begann mit dem Bundesjugendtag in Rostock. Und dies war direkt ein schöner Start! Mit vielen Eindrücken im Gepäck, interessanten Gesprächen und tollen Erlebnissen ging es nach diesem Wochenende wieder zurück.

Im Mai startete dann das 1.WHV-Jugendsymposium. Unter der Leitung von Ulrike Langer und Norbert Zimmermanns wurden die Teilnehmer über die unterschiedlichsten Themen in Sachen Breitensport und Vereinsentwicklung informiert. Ein Thema war bei dieser Veranstaltung auch die Jugendsprecherarbeit im Westdeutschen Hockey-Verband. Unter dem Motto „WHV – Wir Haben Verantwortung“, erfuhren die Teilnehmer vieles über die Jugendsprecherarbeit in Vereinen und auch über die Arbeit im Verband. Ziel war es den Teilnehmer und Ihren Vereinen diese Arbeit im Verein und deren Zusammenhänge näher zu bringen. Dabei sollte jeder Teilnehmer mögliche Ideen mit „nach Hause“ nehmen können.

Auf der Grundlage des WHV-Jugendsymposiums und unter dem Slogan „WHV – Wir Haben Verantwortung“ wurde die Nachwuchsgewinnung für die Jugendsprecherarbeit weiter voran getrieben. So entstand die Idee den Otbert-Krüger Pokal mit der Internetberichterstattung und den Live-Tickern auszustatten. Leider konnte diese Idee aus unterschiedlichen Gründen dann nicht stattfinden. Im kommenden Jahr 2012 soll dies aber wieder aufgegriffen werden.

In Zusammenarbeit mit dem Jugendausschuss des Deutschen Hockey-Bundes wurde beschlossen, weiter „Hand in Hand“ bei der Nachwuchsgewinnung im Jugendsprecherbereich zu gehen.

So soll die bereits eingerichtet Vernetzung alle Jugendsprecher und Interessierten über die Sozialen Netzwerke weiter ausgebaut werden.

Die dadurch entstehende Gruppe aus sämtlichen Teilen Deutschlands soll dann die Möglichkeit haben, in Kleingruppen regionale Hockey-Events mit der

Internetberichterstattung zu versorgen.

Dieses Vorhaben soll im kommenden Jahr weiter ausgebaut werden.

Die Jugend-Hockeyfamilie traf sich auch dieses Jahr wieder zu den Länderpokalen und auch hier durfte die Internetberichterstattung nicht fehlen.

So traf sich eine Gruppe im Oktober in Nürnberg um wieder eifrig die Live-Ticker für den Hessenschild/Franz-Schmitz Pokal zu schreiben.

Dort wartet auch das Highlight des Jahres auf die Teilnehmer: Nationalspieler Max Müller schrieb den Live-Ticker zum Spiel um Platz 3.

Auch die Länderpokale Berlin-/Rhein-Pfalz-Pokal wurden im Dezember in Berlin mit Live-Ticker ausgestattet. Dort unterstützen die Gewinner der Youth Leadership Certificates die „Schreibenden“ und sorgten wieder mit Eifer, flüssigen Ideen und Sprüchen und schnellen Fingern dafür, dass die gesehenen Spielzüge, Tore und nennenswerten Aktionen auf den Bildschirm und in die „Haushalte“ übertragen wurden.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen Beteiligten für die großartige Unterstützung in einem tollen und ereignisreichen Jahr in der „Hockeyfamilie“ bedanken.

Ich freue mich auf das kommende Jahr und die Geschichte, die die kommenden Monate mit sich bringen.

Mit freundlichen Hockey-Grüßen

Patrick Fritsche

WHV-Jugendsprecher